
Quinta-Feira, 19 de Junho de 2025

Empresário Lade Som e Sindicato de Bares Discutem Projeto do
Silêncio em Cuiab

Na última sessão da Câmara Municipal de Cuiabá, o empresário Lady Som compareceu a pedido do vereador
Ten Dias para discutir o polêmico Projeto do Silêncio, que visa regulamentar o volume de som em eventos
abertos na cidade. Lady Som, que representa os interesses dos eventos ao ar livre, apresentou as principais
reivindicações do setor, enfatizando a importância de um diálogo entre os empresários e as autoridades.

Durante a reunião, o empresário destacou que uma das principais preocupações é a forma como os fiscais
estão aferindo o volume do som. Ele argumentou que a medição, que atualmente é realizada dentro dos bares,
não reflete a realidade do ambiente externo e que, para uma avaliação justa, os agentes devem fazer as
medições a uma distância adequada. Foi acordado que os fiscais devem manter uma distância mínima de 20
metros dos locais de eventos. Além disso, exigências específicas foram estabelecidas para shows de bairro,
que deverão ser realizados a no mínimo 50 metros de distância de eventos abertos.

Outro ponto importante levantado na discussão foi a limitação do horário para eventos ao ar livre. De acordo
com as novas diretrizes, quaisquer eventos de rua, incluindo shows e festas, poderão ocorrer apenas até a
meia-noite, visando minimizar o impacto do barulho na população local e respeitar o direito ao sossego.



 A colaboração entre empresários e a Câmara Municipal busca encontrar um equilíbrio entre o fomento de
eventos que animam a cidade e as necessidades de tranquilidade dos cidadãos.
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